

Le jour des Alsaciens à l'étranger

La 15^e journée annuelle des Alsaciens de l'étranger se déroulera le 3 août à Kientzheim et Kaysersberg, à l'initiative de l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger (UIAE). Plus de 160 Alsaciens, venant d'une vingtaine de pays, sont d'ores et déjà annoncés. Le cadre de la réunion sera, dès 9 h, le château de la Confrérie Saint-Etienne, où aura lieu la visite guidée du musée du vin, une dégustation commentée et un chapitre exceptionnel, avant le traditionnel banquet. L'après-midi sera consacrée à une visite guidée de Kaysersberg, qui s'achèvera par une réception offerte par la municipalité de Kaysersberg au Badhus. Le vin d'Alsace tiendra donc une place importante dans cette 15^e journée annuelle, car les Alsaciens de l'étranger en sont d'ardents promoteurs. L'UIAE a d'ailleurs, dans cette perspective, invité les associations des différents pays à consacrer une de leurs manifestations de 1996 à la promotion du vin d'Alsace.

Renseignements et inscriptions à l'UIAE - 1, place de la Gare
- BP 7 - 68001 Colmar - Tél. : 89.23.13.31 - fax : 89.23.20.06.

L'Alsace

31. 7. 96